
Siracusa.  Carte  di  credito
clonate,  indaga  la  Procura.
Dietro il raggiro una banda
specializzata?
Sarebbero poco più di sessanta i casi di truffa con carte di
credito clonate su cui sta indagando la Procura di Siracusa.
La segnalazione è partita dal Nucleo investigativo telematico,
che ha raccolto le testimonianze di almeno tre vittime.
Dai loro conti in banca sarebbero scomparsi soldi, piccoli
ammanchi sull’ordine del centinaio di euro per volta che,
nelle  intenzioni  dei  responsabili  della  truffa,  potevano
passare inosservati. Così non è stato e adesso è caccia ai
responsabili della truffa. Il sospetto è che all’opera possa
esserci una banda specializzata nella clonazione delle carte
di credito. I magistrati stanno componendo il puzzle.

Pesca Sportiva. Noto Barocca
ai mondiali di surf casting
L’associazione Noto Barocca di pesca sportiva parteciperà ai
prossimi campionati del mondo per club di surf casting. Dal 7
al 14 novembre la squadra netina sarà impegnata in Sudafrica
per cercare di conquistare una medaglia e salire sul podio
della manifestazione internazionale. Lo scorso anno la Noto
Barocca si è qualificata ai campionati italiani che si sono
tenuti  in  Sardegna.  In  quella  occasione  i  netini  hanno
conquistato il secondo posto ricevendo le medaglie d’argento.
Per la Noto Barocca sarà una vetrina mondiale in Sudafrica, a
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guidare la delegazione sarà Francesco Brundo, professionista
convocato nella nazionale italiana Fipsas da sette anni e
atleta plurimedagliato. Insieme a Francesco Brundo andranno in
Sudafrica  i  compagni  di  squadra  Tonino  Tafaro,  Diego
Forestieri,  Giuseppe  Carlo  e  Giuseppe  Brundo.
L’associazione Noto Barocca ha incontrato il sindaco Corrado
Bonfanti che ha augurato alla delegazione che parteciperà ai
campionati mondiali un grosso in bocca al lupo.
Corrado Parisi

Siracusa. Giostre in Ortigia,
l'ora  delle  polemiche.  "Chi
ha firmato l'autorizzazione?"
Un autoscontro piazzato tra Riva Nazario Sauro e via Casanova,
incastrato tra palazzi storici, hotel e ristoranti. Una scelta
che  non  ha  convinto  tutti.  A  sollevare  perplessità  è  la
location scelta e non la legittimità ad esercitare simili
attività. Insomma, Ortigia no.
A  muovere  le  prime  critiche  è  stato  il  consiglio  di
circoscrizione del centro storico siracusano. Il consigliere
comunale Salvo Sorbello le ha trasformate in interrogazione
all’amministrazione. “Per sapere sulla base di quali norme
sarebbe stata concessa l’autorizzazione per l’installazione di
un ingombrante padiglione adibito ad autoscontro nello spazio
retrostante  il  piazzale  dell’ex  edificio  delle  Poste,  in
Ortigia”.  Una  autorizzazione  che  esce  dagli  uffici  del
quartiere Ortigia, con sede in via Minerva.
Sorbello  chiede  poi,  “anche  alla  luce  della  mancata
approvazione del Piano Urbanistico Commerciale”, se una simile
attività “sia conforme alle prescrizioni del regolamento sul
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decoro e del piano particolareggiato per Ortigia”.
Già due anni fa aveva fatto discutere la scelta di installare
nel periodo di Pasqua un luna park in Ortigia. Anche in quel
caso, molte le voci critiche. “Sono scelte – conclude Sorbello
–  che  mal  si  conciliano  con  le  vocazioni  culturali  e
turistiche  del  nostro  centro  storico”.
Il presidente del quartiere, Salvuccio Scarso, ribadisce la
sua contrarietà all’installazione della giostra posizionata a
Riva Nazario Sauro. “La parte burocratica è stata curata solo
ed esclusivamente dagli uffici con i pareri positivi da parte
degli organi di competenza. Non sono favorevole perchè vengono
meno tutti i canoni di decoro urbano che il Centro Storico
deve  mantenere  e  rispettare.  Ritengo  che,  con  questa
situazione  si  creeranno  disagi  alla  viabilità  e  che  la
sicurezza cittadina possa essere messa a dura prova in caso di
urgenze, visto anche la mancanza del Ponte dei Calafatari.
Ricordo a tutti che via Casanova e via Trieste rappresentano
le uniche via di fuga dell’isola. Avremmo dato parere negativo
se  fossimo  stati  chiamati  a  dare  un  parere  in  Consiglio.
Impossibile  farlo  in  questo  caso  poiché  i  tempi  di
presentazione della pratica erano troppo brevi. Esprimo tutta
la mia solidarietà a tutte la persone che ha causa di questa
situazione  subiscono  disagi  come  ad  esempio  la  struttura
alberghiera  in  funzione  Hotel  Poste,  e  soprattutto  nei
confronti di automobilisti residenti e non”.

Priolo.  Buon  riscontro  alla
Borsa  del  Turismo
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Archeologico:  "non  solo
ciminiere"
Buone nuove dalla Borsa Mediterranea del Turismo Archeologico
di Paestum per Priolo. Il dirigente del settore cultura del
Comune,  Domenico  Mercurio,  ha  incontrato  circa  trenta
operatori turistici stranieri, interessati ai beni ambientali
e culturali di Priolo. Presentato il progetto “In volo su
Priolo”, nello stand del Comune. E’ stato, quindi, stretto un
accordo due società, una olandese e l’altra italiana per la
realizzazione  di  due  app,  scaricabili  gratuitamente  sul
telefonino,  che  danno  indicazioni  turistiche  su  Priolo.
L’applicazione sarà gratuita anche per il Comune, perché il
lavoro  verrà  finanziato  dalle  stesse  società  produttrici
dell’applicazione,  le  quali  reperiranno  autonomamente
eventuali sponsor.
“Priolo non è rappresentato soltanto dalla zona industriale e
lo stiamo dimostrando sempre di più. Abbiamo un patrimonio di
beni culturali ed ambientali che dimostrano d’essere la nostra
marcia in più sulla via dello sviluppo sostenibile”.

Avola.  Ladro  di  rame  colto
sul fatto e arrestato. Danni
all'illuminazione pubblica
Nella notte tra domenica e lunedì i finanzieri della Tenenza
di Noto hanno sorpreso all’opera un 52enne: stava rubando cavi
in rame. Il controllo notturno nella zona di contrada Merlino,
ad  Avola,  ha  permesso  di  bloccare  in  flagranza  di  retao
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l’uomo,  pregiudicato,  con  numerosi  precedenti  di  polizia
specifici.
Aveva  con  sè  tenaglie,  cacciaviti  e  altri  attrezzi  del
“mestiere”. Oltre a 50kg di rame, bottino prelevato da oltre
40 tombini “visitati”. Da quantificare i danni arrecati al
sistema di illuminazione pubblica.
Il 52enne è stato posto ai domiciliari su disposizione del
sostituto procuratore Giancarlo Longo.

Siracusa.  Incendio
all'Arenella,  i  Vigili  del
Fuoco lottano due ore contro
le fiamme
Sarebbero ingenti i danni causati dall’incendio che ha colpito
nella notte il panificio di traversa Arenella. La chiamata ai
vigili del fuoco è arrivata alle 23.35. Subito inviata una
squadra dalla centrale che ha completato le operazioni di
spegnimento solo due ore dopo. In fase di accertamento le
cause che potrebbero avere originato il rogo.

Siracusa.  Consiglieri

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-allarenella-i-vigili-del-fuoco-lottano-due-ore-contro-le-fiamme/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-allarenella-i-vigili-del-fuoco-lottano-due-ore-contro-le-fiamme/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-allarenella-i-vigili-del-fuoco-lottano-due-ore-contro-le-fiamme/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-allarenella-i-vigili-del-fuoco-lottano-due-ore-contro-le-fiamme/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglieri-comunali-contro-e-querele-castelluccio-vs-princiotta/


comunali  contro  e  querele:
Castelluccio vs Princiotta
L’ultima in ordine di tempo è Carmen Castelluccio. Querela
annunciata contro Simona Princiotta, collega di “banco” in
Consiglio Comunale. “Intimidazioni, minacce e avvertimenti di
una consigliera comunale la cui azione e i cui metodi non
rientrano nel mio modo di concepire il confronto politico, per
tali farneticanti accuse provvederò in sede legale a tutelare
la mia immagine”: parole dell’esponente Pd.
In  precedenza  se  le  erano  promesse  –  le  querele  –  Tony
Bonafede e Alberto Palestro. Palestro che aveva già querela la
già  citata  Simona  Princiotta.  Insomma,  un  giro  di  carte
bollate con appuntamento in tribunale più che in Consiglio
Comunale.
“Lungi dalla mia persona minacciare o intimidire chiunque”,
precisa Simona Princiotta. “Se quando la Castelluccio parla di
intimidazioni e di minacce ricevute da me si riferisce alle
interviste o ai comunicati attraverso i quali le suggerisco di
prendere un periodo di riflessione in quanto non le riconosco
la caratura etica, morale e legale tale da ricoprire il posto
da  presidente  del  consiglio,  posso  solo  continuare  a
sostenerlo  e  riconfermarlo  essendo  libera  di  esprimere
politicamente il mio pensiero”.
Il vento della pace non soffia a Palazzo Vemexio. “Aggiungo,
anzi,  che  interrogata  in  questi  giorni  dalla  magistratura
inquirente, ho depositato dei rilievi, la cui fondatezza sarà
valutata  dall’autorità  giudiziaria,  inerenti  la  consigliera
Castelluccio ed il di lei marito, nell’ambito di accertamenti
disposti  in  merito  a  contributi  per  l’intrattenimento  dei
bambini durante i campus estivi”.
Simona Princiotta anticipa, poi, la sua controquerela “oppure
potrei  rendere  anzitempo  pubblico  quanto  depositato  presso
l’autorità  giudiziaria.  Sul  punto  pertanto,  la  invito  a
smetterla  di  strumentalizzare  in  modo  subdolo  le  mie
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dichiarazioni  cercando  di  apparire  agli  occhi  della  gente
vittima  di  chissà  quale  intimidazione  in  quanto  nessuna
intimidazione e nessuna minaccia c’è mai stata”.
Stilettata finale sulla scelta della Castelluccio di declinare
la  candidatura  –  che  le  era  stata  offerta  dal  Pd  –  a
presidente  del  Consiglio  Comunale.  “Ha  fatto  benissimo  a
rifiutare. Ha forse seguito il mio consiglio ed ha ritenuto,
seppur non esplicitamente, che la sottoscritta ha solo detto
delle cose vere”.

Noto si conferma tra i Borghi
più  belli  d'Italia  per
Paesionline.  Bonfanti:
"successo di tutti"
Noto è stata confermata tra le migliori destinazioni d’Italia
anche nel 2015. Il riconoscimento, per la prima volta ricevuto
dalla Città Barocca nel 2014, è frutto dei commenti e dei
giudizi  di  centinaia  di  migliaia  di  utenti  del  sito
PaesiOnLine  che  hanno  espresso  la  propria  opinione  sulle
località che conoscono e sulle località dove sono andati in
vacanza, sia in Italia che nel mondo.
“In tutte le graduatorie e classifiche – afferma il Sindaco
Corrado  Bonfanti  –  la  maggior  parte  delle  volte  non  è
difficile tanto entrare e ottenere riconoscimenti, piuttosto
confermare, di anno in anno, le posizioni raggiunte. Se un
turista sente il bisogno di scrivere delle recensioni lo fa
per esprimere suggestioni e soddisfazioni o per denunciare
carenze  e  disservizi.  Ciò  vuole  significare  che  questo
successo  è  di  tutti,  di  chi  opera  in  prima  fila
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quotidianamente, chi nelle retrovie, ma pur sempre con un
unico obiettivo che è quello di contribuire al successo della
nostra amata città nel mondo.
Sulla base di tutte le informazioni, i voti e i commenti
raccolti  dalla  attività  della  community  di  PaesiOnLine,  e
quindi  di  migliaia  turisti,  è  stata  confermata  l’ottima
reputazione del Comune di Noto, che si è piazzato tra le
migliori destinazioni italiane per la categoria “Borghi”.
Corrado Parisi

Calcio,  Serie  D.  Siracusa
forza 5, spazzata la Gelbison
Un Siracusa scatenato rifila 5 reti alla Gelbison dell’ex
Pasquale  Lo  Garzo.  E  con  l’ennesimo  risultato  utile
consecutivo la formazione azzurra certifica pienamente il suo
ottimo stato di salute.
Un doppio Crocetti, tra il minuto 22 e 25, spinge avanti i
padroni di casa. Poco prima dell’intervallo la rete della
Gelbison con De Luca. Ma rimarrà questo l’unico sussulto di
una gara a senso unico – netto il divario tra le due squadre
anche  in  classifica  –  con  altre  reti  del  Siracusa  nella
ripresa, giusto per non correre rischi.

Siracusa.  Maggiore  sicurezza
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in  viale  Paolo  Orsi:  allo
studio  una  rotatoria  e
spartitraffico
Il drammatico incidente di due giorni fa, avvenuto in viale
Paolo  Orsi,  torna  a  sollevare  un  problema  di  sicurezza
stradale. La traffica arteria, su cui si affacciano anche
diverse traverse, presenta più di una situazione di rischio
potenziale.  Bisogna  intervenire,  eliminando  anche  le
situazioni di pericolo create da imprudenti automobilisti che
attraversano  la  carreggiata  a  dispetto  di  una  chiara
segnaletica  (doppia  striscia  continua)  e  sensi  di  marcia
obbligatori ignorati (ad esempio, dalla cosiddetta panoramica
ci si può immettere in viale Paolo Orsi solo in direzione sud
mentre molti svoltano direzione nord, ndr).
La risposta dell’amministrazione comunale sarebbe già pronta.
Da definire solo i tempi di attuazione, in parte legati ai
costi. Due le misure che gli assessorati lavori pubblici e
mobilità e trasporti stanno verificando: la sperimentazione di
una  rotatoria  e  la  creazione  di  uno  spartitraffico
sopraelevato.
La  rotatoria  dovrebbe  sorgere  proprio  all’altezza
dell’incrocio  con  via  Giuseppe  Agnello  (panoramica).  E
potrebbe risolvere anche il problema legato ai movimenti di
mezzi pesanti, in entrata e in uscita, dalla strada privata
che si inserisce sul viale poco prima dello svincolo per via
Basento. “Ci siamo già incontrati per discuterne con Alfredo
Foti (assessore lavori pubblici, ndr). Ci rivedremo a breve
per valutare insieme ai tecnici della mobilità come operare e
definire le scadenze”, spiega si FM ITALIA l’assessore ai
trasporti, Antonio Grasso.
Lo spartitraffico, invece, avrebbe lo scopo di limitare i
sorpassi azzardati e gli attraversamenti di carreggiata. Allo
studio una soluzione che ricalchi quanto fatto in via Columba

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-maggiore-sicurezza-in-viale-paolo-orsi-allo-studio-una-rotatoria-e-spartitraffico/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-maggiore-sicurezza-in-viale-paolo-orsi-allo-studio-una-rotatoria-e-spartitraffico/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-maggiore-sicurezza-in-viale-paolo-orsi-allo-studio-una-rotatoria-e-spartitraffico/


in occasione del G8 Ambiente.
Ma la prima risposta dovrebbe essere rappresentata da una
rotatoria  sperimentale,  peraltro  richiesta  a  gran  voce
dall’opinione pubblica siracusana.


